

Apéro tourisme 225 / Consacrée à la promotion du tourisme local, la cinquième édition de l'Apéro tourisme 225, se tiendra le 25 juin 2022 au parc national du Banco.

La cinquième édition annoncée pour fin juin au parc national du banco



La commissaire générale de l'Apéro tourisme 225, Maimouna Coulibaly veut susciter l'intérêt et l'envie des ivoiriens à la pratique du tourisme local.

L'annonce a été faite le dimanche 5 juin 2022 par Maimouna Coulibaly, commissaire générale d'Apéro tourisme. Créé et promu par la structure "Moon drive", cet événement vise à donner l'opportunité aux participants de découvrir la Côte d'Ivoire, tout en suscitant l'intérêt et l'envie des ivoiriens à la pratique du tourisme local. Il sera placé cette année sous le thème : « Quel modèle d'écotourisme pour un impact socio-économique positif pour nos régions ? ». Il s'agira pour la commissaire générale d'impliquer davantage les pouvoirs publics et privés dans la valorisation du tourisme interne. Plateforme d'opportunités à travers lesquelles les jeunes entrepreneurs ivoiriens montrent leur savoir-faire, la quatrième édition de l'Apéro tourisme s'est déroulée le 25 mars 2022, à Abidjan Plateau. Elle a enregistré la participation du ministre du Tourisme et des loisirs, Siandou Fofana qui en a assuré le parrainage. Le thème choisi à cet effet était : « Voyages aériens en Côte d'Ivoire: produits de luxe ou facteurs de développement du tourisme interne ? »

PEREZ EPÉE

Les lampions se sont éteints sur la 11ème édition du Festival du Tourisme de Dimbokro (Festourdim).

Liliane N'zué, commissaire général du Festourdim : « Cette édition ouvre la voie de l'international »



Liliane N'zué, commissaire général du Festourdim.

Les lampions se sont éteints sur la 11ème édition du Festival du Tourisme de Dimbokro (Festourdim). Auréolé d'un succès manifeste, le festival a réuni en trois jours, les filles et fils de la ville qui n'ont pas boudé leur plaisir. Liliane N'zué, commissaire générale du festival, exprime sa satisfaction et annonce de grandes attractions pour les prochaines éditions.

Vos impressions sur la 11ème édition du Festourdim qui vient de fermer ses portes ?

Nous avons pu mettre la barre très haute durant ces trois jours de festivités. Nous avons tenu le pari de faire du Festourdim une fête populaire. Je profite pour rendre un hommage à ma dynamique équipe qui a su planifier les choses malgré quelques ratés. Nous en tiendrons compte dans les prochaines éditions. Le festival nous a permis de découvrir les atouts touristiques du village d'Adaou situé dans le département de Dimbokro. Nous avons profité pour prendre part à la messe de la célébration de la Pentecôte. Nous avons été au cœur de la tradition Baoulé Agba. J'avoue que j'ai été satisfaite. Nos activités ont connu de grands succès. Je remercie le ministre du Tourisme, Siandou Fofana. Et le maire de Dimbokro, Bilé Diémeleou. Sans oublier tous nos sponsors et partenaires.

Avez-vous eu l'impression que le public a vraiment aimé les innovations ?

Nous avons innové avec le concours des dynamiques mamans dénommées "Blanandolié". Pendant que le concours se déroulait, j'ai été approché par un cadre de la ville qui a promis nous soutenir lors des éditions à venir. Il a souhaité que le concours soit déployé sur toute l'étendue du territoire pour encourager les mamans à parler de leurs activités. Histoire d'exhorter la nouvelle génération à suivre les vertus cardinales de ces braves femmes. Elles doivent être les meilleures influenceuses de notre vie. Nous avons réussi à joindre l'utile à l'agréable avec une troupe artistique qui a permis d'allier le modernisme à la tradition. Leur prestation était féerique. L'on a aussi remarqué la présence scénique de Kajeem et de Bebi Philipp.

Peut-on dire que les prochaines éditions enregistreront la participation des gloires du département de Dimbokro ?

Dimbokro regorge de grands artistes. Il y a notamment notre Jagger national qui est natif de la ville. Nous irons les chercher pour une fête plus grande. Les prochaines éditions verront la participation des différents acteurs d'art. Je tiens à remercier un fils de Dimbokro, Hartmann Naka pour sa réaction spontanée. Il a fait venir à ses frais Bebi Philipp qui a gratifié le public d'un spectacle riche en sons et en couleurs. Le public a vraiment communiqué avec les artistes. Comme Kajeem, natif de la ville, le grand frère Alpha Blondy doit nous rejoindre.

Le prix spécial Stéphane Kokoa est désormais dédié aux journalistes culturels. expliquez-nous les contours de ce prix ?

Émérite journaliste culturel, Stéphane Kokoa est parti très tôt. Il était au four et au moulin pour la réussite du Festourdim. C'est un hommage, certes à titre posthume, qui doit faire école. Ce prix nous donne des leçons de vie. Nous voulons reconnaître le mérite de nos journalistes vivants. Le lauréat de cette édition n'est autre que Dangu N'da. Il mérite ce prix. Avec Stéphane Kokoa, ils ont écrit de belles lettres d'or dans l'histoire du Festourdim. Nous encourageons désormais les journalistes culturels à s'intéresser à la promotion des festivals. Ce prix sera une institution. En plus du trophée, il est accompagné d'une enveloppe.

RODRIGUE KONAN



C'est la salle « Massai » du Palm Club hôtel d'Abidjan Cocody qui a servi de cadre à la distinction de Miss Olivia Yacé, Miss Côte d'Ivoire 2021

Olivia Yacé, distinguée « Ambassadeur » du Tourisme ivoirien : " Je suis prête à servir mon pays"



Olivia Yacé s'engage à prendre à cœur son rôle d'ambassadeur du tourisme ivoirien.

C'est la salle « Massai » du Palm Club hôtel d'Abidjan Cocody qui a servi de cadre à la distinction de Miss Olivia Yacé, Miss Côte d'Ivoire 2021, et auréolée de l'écharpe de 2^{ème} dauphine de Miss monde et de la qualité de Miss monde Afrique, en tant que « ambassadeur du tourisme de la Côte d'Ivoire », le jeudi 2 juin. Une distinction qui porte la « Reine de beauté » au palmarès de cette fonction de bons offices ; aux côtés de Didier Drogba et du quatuor du Groupe Magic System, avec l'onction de l'Organisation mondiale du tourisme (OMT). Qui, du reste, a adoubé ce choix du ministre Siandou Fofana, en charge du Tourisme ivoirien, président du Conseil exécutif de l'OMT et de la Commission ministérielle continentale. Et acté par Mme Elcia Grandcourt, Directrice régionale pour l'Afrique de l'institution onusienne. Portant la voix du ministre Siandou Fofana, son chef de cabinet, Mme Frédérique Ada Kouassi, a indiqué à cette occasion que les lauriers glanés, cette année, par Miss Olivia Yacé, témoignent, non seulement du professionnalisme du Comité Miss Côte d'Ivoire, sous la houlette du président Victor Yapobi, mais aussi, de l'intérêt sociétal et l'ancrage culturel de ce concours de beauté dans la conscience collective. Et, au nom du ministre Siandou Fofana, le chef de cabinet d'arguer que Miss Yacé résulte par son triomphe qui lui vaut cette distinction d'ambassadeur du tourisme de la Côte d'Ivoire, de la conjonction de coordination parfaite entre beauté et élégance, culture et savoir-être, éducation et modèle social pour la jeunesse. Une brèche ouverte pour saluer le travail d'encadrement de ses parents. À juste titre, Jean-Marc Yacé, maire de la commune de Cocody, a témoigné sa gratitude au ministre du Tourisme et, par ricochet, au

gouvernement. Dans le même élan, Miss Olivia Yacé a salué l'onction bienveillante du Président Alassane Ouattara et de la Première dame Dominique Ouattara, qui lui ont valu et continuent d'estampiller son sacre au niveau mondial d'un sceau officiel. Très touchée par cette distinction, la reine de beauté a remercié les populations ivoiriennes avant de s'engager à prendre à cœur son rôle d'ambassadeur. « Je suis prête à servir mon pays », a promis Olivia Yacé. Quoi de plus légitime pour Mme Frédérique Ada Kouassi, au nom du ministre Siandou Fofana de clamer que le couronnement de Miss monde Afrique a permis, au profit de la destination « Sublime Côte d'Ivoire », de révéler une perle rare qui, en plus de sa classe et de sa beauté, a démontré toute son intelligence qui a fait chavirer l'univers de par sa beauté et sa probité, son élégance et son intelligence pour en faire une signature. Et de renchérir, en guise d'apostrophe à notre ambassadeur : « Vous avez su rendre fière toute une nation et en premier, SEM Alassane Ouattara, président de la République et la Première Dame Dominique Ouattara, qui ont vu en votre personne, votre personnalité, un modèle pour notre jeunesse en quête de repères et de modèles. De vos pas de danses traditionnelles fort rythmées, à l'esthétique vestimentaire authentique du pays, en passant par votre bonne humeur succédant à des sonorités bien d'ici, vous avez, plus que jamais, incarné la destination ivoirienne sous toutes ses formes ». Au total, pour confirmer tel un blanc seing, la dimension de la nouvelle élue au diapason des ambitions de Sublime Côte d'Ivoire, d'ériger la destination ivoirienne dans le Top africain et comme un hub ludique, le chef de cabinet de citer le ministre Siandou Fofana, en proclamant : « Au regard de tout ce que je viens de préciser, il était plus qu'important pour mon département ministériel, de vous élever au rang d'ambassadeur du tourisme ivoirien. A qui d'autre, qu'une noble personne peut-on attribuer le titre d'ambassadeur. Une personne qui de surcroît fait l'unanimité. Qui mieux qu'un ambassadeur dont la beauté n'a d'égale que son intelligence, peut trôner aux côtés de Drogba et du Groupe Magic System »

JEAN-ROCHE KOUAMÉ



116ème conseil exécutif de l'OMT à Djeddah / Le ministre du tourisme , Siandou Fofana, en sa qualité de président en exercice du Conseil exécutif de l'Omt ainsi que de la Commission régionale pour l'Afrique, a présidé, hier mardi, les travaux de la 116ème session.

Siandou Fofana plaide pour un tourisme durable

Le ministre du tourisme , Siandou Fofana, en sa qualité de président en exercice du Conseil exécutif de l'Omt ainsi que de la Commission régionale pour l'Afrique, a présidé, hier mardi, les travaux de la 116ème session. Les acteurs mondiaux du tourisme qui se sont donné rendez-vous à Djeddah en Arabie Saoudite échangent sur l'avenir du secteur autour de la thématique centrale : « Le futur du tourisme ; renouveau de la gouvernance et plaidoyer ». Dans son allocution, le ministre ivoirien du tourisme s'est dit honoré de présider les délibérations de cette importante rencontre. « A travers ma personne, il s'agit du gouvernement et du peuple de Côte d'Ivoire qui se sont mobilisés et m'ont oint de leurs bénédictions pour une parfaite conduite des travaux », a-t-il déclaré. Pour Siandou Fofana, le tourisme est un facteur essentiel de croissance. Même si, reconnaît-il, ces dernières années, ce secteur d'activité a été sévèrement affecté par la crise sanitaire de la Covid-19, « impactant négativement nos pays respectifs ». Le président du Conseil exécutif de l'Omt ne perd, cependant, pas espoir. Car, note-t-il, « le tourisme s'est révélé comme une activité économique solide et résiliente et un levier important de la reprise des échanges commerciaux à l'échelle mondiale. » Siandou Fofana a invité les acteurs mondiaux du tourisme « à faire le choix du tourisme durable dans les destinations. » Cette politique, selon lui, permettra « aux gestionnaires de destinations, aux communautés et aux entreprises d'en maximiser les retombées sociales, culturelles, économiques et environnementales pour les communautés, les visiteurs et le patrimoine culturel, tout en limitant à un minimum ses impacts négatifs. » Pour finir, il a demandé aux Etats membres de l'Omt d'œuvrer pour la survie du tourisme durable « afin qu'il continue de prospérer pour le bonheur de l'humanité ». A Djeddah, la guerre en Ukraine préoccupe les acteurs du tourisme. « La crise militaire entre la Russie et l'Ukraine apparait comme un corps étranger venu perturber l'harmonie et la cordiale entente qui ont toujours prévalu au sein de notre Organisation », a déploré le président du Conseil exécutif de l'Omt qui, s'alignant sur les résolutions de l'assemblée générale extraordinaire du 27 avril, a informé les membres de la suspension de la Russie comme membre de l'Omt. Il a émis le vœu de voir la crise s'achever le plus vite possible.

JEAN-ROCHE KOUAMÉ



116ème conseil exécutif l'organisation mondiale du tourisme (OMT)

Le discours du président du conseil exécutif, Siandou Fofana, Ministre du tourisme, côte d'Ivoire



Mesdames et Messieurs, Avant tout propos, je voudrais exprimer ma gratitude à Sa Majesté le Roi Salman Bin Abdul aziz Al Saud, Serviteur des Deux Saintes Mosquées, ainsi qu'à son Gouvernement, pour la qualité de l'accueil qui nous a été réservé et pour les commodités mises en place afin de garantir le succès de notre rencontre. Plus particulièrement, je tiens à saluer la chaleureuse et fraternelle disponibilité de notre collègue Premier Vice-président, qui n'aménagé aucun effort pour rendre notre séjour des plus mémorables. Ace titre, soyez en infiniment remerciés ainsi que l'ensemble de vos équipes. Mesdames et Messieurs, Je considère comme un honneur de présider les délibérations de cette importante réunion. En effet, à travers ma personne, il s'agit du Gouvernement et du peuple de Côte d'Ivoire qui se sont mobilisés et m'ont oint de leurs bénédictions pour une parfaite conduite des travaux. Je voudrais donc saluer la présence remarquée de la quasi-totalité des membres du Conseil exécutif. Mesdames et Messieurs, Le tourisme, dans un contexte croissant de la globalisation, est reconnu comme un facteur essentiel de croissance. Dès lors, il est dans notre intérêt à tous, comme dans celui de tous les États Membres de l'OMT, d'œuvrer pour sa survie afin qu'il continue de prospérer pour le bonheur de l'humanité. Il n'est point besoin de souligner que ces dernières années, le tourisme a été sévèrement affecté par la crise sanitaire de laCovid-19 impactant négativement nos pays respectifs. Toutefois, le tourisme s'est révélé comme une activité économique solide et résiliente et un levier important de la reprise des échanges commerciaux à l'échelle mondiale. CE/116/2Page 2 sur 2 En conséquence, faire le choix du tourisme durable dans les destinations, c'est permettre aux gestionnaires de destinations, aux communautés et aux entreprises d'en maximiser les retombées sociales, culturelles, économiques et environnementales pour les

communautés, les visiteurs et le patrimoine culturel, tout en limitant à un minimum ses impacts négatifs. Je vous encourage, dès lors, à contribuer activement aux débats de la présente session, car ceux-ci sont très importants pour le renforcement de l'Organisation. Il convient de rappeler que le Conseil exécutif, à sa cent quatorzième session, n'a pas recommandé de Membre effectif au poste de commissaire aux comptes pour effectuer l'audit des États financiers de l'OMT des exercices clos le 31 décembre2021 et 2022, si bien que l'Assemblée générale, à sa vingt-quatrième session, n'a pas pu prendre de décision en la matière comme le prévoit l'article 26.1 des Statuts. Étant donné que le rapport sur les états financiers vérifiés de la période se terminant le 31décembre 2021 doit être soumis au Conseil exécutif avant le 30 avril2022 pour examen, j'ai accepté la proposition du Secrétaire Général que les membres du conseil recommandent dans le cadre d'une procédure d'approbation tacite, à l'Assemblée, d'élire l'Espagne, qui s'est portée candidate avant la vingt-quatrième session de l'Assemblée générale, au poste de commissaire aux comptes pour la période 2022-2023. Compte tenu de ce qui précède, et en accord avec les procédures spéciales applicables au Conseil Exécutif pendant la pandémie de Covid-19, le secrétariat de l'OMT, au nom du Président du Conseil, a distribué un projet de décision permettant au Conseil de recommander l'Espagne au poste de commissaire aux comptes pour la période 2022-2023, lequel a été adopté selon la procédure d'approbation tacite après qu'aucune objection n'a été reçue dans le délai fixé. Le Conseil est invité à prendre note de cette décision à la présente session. Mesdames et Messieurs, La crise militaire entre la Russie et l'Ukraine apparaît comme un corps étranger venu perturber l'harmonie et la cordiale entente qui ont toujours prévalu au sein de notre Organisation. En conséquence, après avoir examiné la situation, l'Assemblée Générale extraordinaire tenue le 27 avril 2022 a proposé la suspension de la Russie comme membre de l'OMT. Tout en formant le vœu de voir cette crise s'achever dans un proche délai, je m'incline respectueusement sur les mémoires des civils et soldats disparus. Mesdames et Messieurs, Je tiens à remercier, pour finir, le secrétariat de l'Organisation Mondiale du Tourisme et plus personnellement son Secrétaire Général, Zurab Pololikashvili, pour l'énergie qu'il déploie et pour l'innovation et l'efficacité avec lesquelles il exerce des fonctions exigeantes, de sorte que l'OMT, une Organisation importante, puisse s'acquitter de ses responsabilités

considérables. Je voudrais également remercier toutes les délégations pour leur remarquable allant et le splendide travail de coordination réalisé pour assurer le succès de ma présidence.

Président de conseil exécutif de

l'OMT (Organisation Mondiale du Tourisme)

Siandou Fofana, ministre du tourisme, Côte d'Ivoire

116ème Conseil exécutif l'Organisation mondiale du tourisme (OMT)

Le discours du président du Conseil exécutif, Siandou Fofana, Ministre du Tourisme, Côte d'Ivoire



Mesdames et Messieurs,

Avant tout propos, je voudrais exprimer ma gratitude à Sa Majesté le Roi Salman Bin Abdulaziz Al Saud, Serviteur des Deux Saintes Mosquées, ainsi qu'à son Gouvernement, pour la qualité de l'accueil qui nous a été réservé et pour les commodités mises en place afin de garantir le succès de notre rencontre. Plus particulièrement, je tiens à saluer la chaleureuse et fraternelle disponibilité de notre collègue Premier Vice-président, qui n'a ménagé aucun effort pour rendre notre séjour des plus mémorables. A ce titre, soyez en infiniment remerciés ainsi que l'ensemble de vos équipes. Mesdames et Messieurs, Je considère comme un honneur de présider les délibérations de cette importante réunion. En effet, à travers ma personne, il s'agit du Gouvernement et du peuple de Côte d'Ivoire qui se sont mobilisés et m'ont oint de leurs bénédictions pour une parfaite conduite des travaux. Je voudrais donc saluer la présence remarquable de la quasi-totalité des membres du Conseil exécutif. Mesdames et Messieurs, Le tourisme, dans un contexte croissant de la globalisation, est reconnu comme un facteur essentiel de croissance. Dès lors, il est dans notre intérêt à tous, comme dans celui de tous les États Membres de l'OMT, d'œuvrer pour sa survie afin qu'il continue de prospérer pour le bonheur de l'humanité. Il n'est point besoin de souligner que ces dernières années, le tourisme a été sévèrement affecté par la crise sanitaire de la Covid-19 impactant négativement nos pays respectifs.

Toutefois, le tourisme s'est révélé comme une activité économique solide et résiliente et un levier important de la

reprise des échanges commerciaux à l'échelle mondiale. CE/116/2 Page 2 sur 2 En conséquence, faire le choix du tourisme durable dans les destinations, c'est permettre aux gestionnaires de destinations, aux communautés et aux entreprises d'en maximiser les retombées sociales, culturelles, économiques et environnementales pour les communautés, les visiteurs et le patrimoine culturel, tout en limitant à un minimum ses impacts négatifs. Je vous encourage, dès lors, à contribuer activement aux débats de la présente session, car ceux-ci sont très importants pour le renforcement de l'Organisation. Il convient de rappeler que le Conseil exécutif, à sa cent quatorzième session, n'a pas recommandé de Membre effectif au poste de commissaire aux comptes pour effectuer l'audit des États financiers de l'OMT des exercices clos le 31 décembre 2021 et 2022, si bien que l'Assemblée générale, à sa vingt-quatrième session, n'a pas pu prendre de décision en la matière comme le prévoit l'article 26.1 des Statuts. Étant donné que le rapport sur les états financiers vérifiés de la période se terminant le 31 décembre 2021 doit être soumis au Conseil exécutif avant le 30 avril 2022 pour examen, j'ai accepté la proposition du Secrétaire Général que les membres du conseil recommandent dans le cadre d'une procédure d'approbation tacite, à l'Assemblée, d'élire l'Espagne, qui s'est portée candidate avant la vingt-quatrième session de l'Assemblée générale, au poste de commissaire aux comptes pour la période 2022-2023. Compte tenu de ce qui précède, et en accord avec les procédures spéciales applicables au Conseil Exécutif pendant la pandémie de Covid-19, le secrétariat de l'OMT, au nom du Président du Conseil, a distribué un projet de décision permettant au Conseil de recommander l'Espagne au poste de commissaire aux comptes pour la période 2022-2023, lequel a été adopté selon la procédure d'approbation tacite après qu'aucune objection n'a été reçue dans le délai fixé. Le Conseil est invité à prendre note de cette décision à la présente session. Mesdames et Messieurs, La crise militaire entre la Russie et l'Ukraine apparaît comme un corps étranger venu perturber l'harmonie et la cordiale entente qui ont toujours prévalu au sein de notre Organisation. En conséquence, après avoir examiné la situation, l'Assemblée Générale extraordinaire tenue le 27 avril 2022 a proposé la suspension de la Russie comme membre de l'OMT. Tout en formant le vœu de voir cette crise s'achever dans un proche délai, je m'incline respectueusement sur les mémoires des civils et soldats disparus.

Mesdames et Messieurs,

Je tiens à remercier, pour finir, le secrétariat de l'Organisation Mondiale du Tourisme et plus personnellement son Secrétaire Général, Zurab Pololikashvili, pour l'énergie qu'il déploie et pour l'innovation et l'efficacité avec lesquelles il exerce des fonctions exigeantes, de sorte que l'OMT, une Organisation importante, puisse s'acquitter de ses responsabilités considérables. Je voudrais également remercier toutes les délégations pour leur remarquable allant et le splendide travail de coordination réalisé pour assurer le succès de ma présidence.

Président du Conseil exécutif de l'OMT (Organisation mondiale du Tourisme)

Siandou Fofana, Ministre du Tourisme, Côte d'Ivoire



L'Arabie saoudite a accueilli aujourd'hui l'ouverture officielle de la 116e réunion du Conseil exécutif de l'OMT, un puissant véhicule qui rassemble les leaders mondiaux du tourisme pour façonner l'avenir du secteur

L'Arabie Saoudite accueille la réunion de l'ONU sur la reprise du tourisme et convient de mesures pour renforcer le secteur de la résilience, de la durabilité et de la prospérité



En tant que Premier Vice-Président du Conseil exécutif de l'OMT, Son Excellence Ahmed Al Khateeb a discuté avec les dirigeants mondiaux de la manière dont le tourisme doit être un élément clé d'un monde plus fort et plus durable et a appelé à une plus grande collaboration pour accélérer la reprise du secteur.

Son Excellence Ahmed Al Khateeb, ministre du Tourisme de l'Arabie saoudite, a commenté : « Le tourisme est un moteur essentiel de croissance, d'opportunités et de développement et aujourd'hui, nous sommes à la croisée des chemins mondiaux. Notre secteur pourrait créer 58 millions d'emplois en 2022, pour atteindre plus de 330 millions, soit seulement 1 % de moins que les niveaux d'avant la pandémie. Cela ne peut être réalisé qu'avec un leadership fort, une vision claire et des ressources.

« Le redémarrage du tourisme dans de nombreux pays du monde offre une occasion unique de repenser la gouvernance du tourisme, les communications et au-delà. Nous avons une occasion incroyable de tracer une nouvelle

voie à suivre, de créer un avenir solide pour le secteur mondial du tourisme, et nous devons la saisir. »

Adoptant l'ordre du jour de la Réunion, les États Membres se sont félicités du rapport sur les tendances actuelles du tourisme international fourni par le Secrétaire général de l'OMT, Zurab Pololikashvili, parallèlement aux rapports et outils de suivi de l'OMT élaborés depuis l'apparition de la COVID-19.

Le Secrétaire général de l'OMT, Son Excellence Zurab Pololikashvili, et Son Excellence Siandou Fofana, Ministre du tourisme de Côte d'Ivoire et Président du Conseil exécutif de l'OMT, ont déclaré : « Il est de notre responsabilité commune de façonner un secteur du tourisme plus durable. Nous devons repenser le développement du tourisme, réinventer les destinations et les entreprises touristiques et reconstruire l'ensemble de l'écosystème touristique. C'est au 116e Conseil exécutif de l'OMT que nous nous réunissons pour faire les premiers pas vers cet objectif ambitieux mais vital. Merci, Arabie saoudite, de nous avoir permis de nous rencontrer en personne et de lancer ce voyage. »

La réunion de deux jours, qui s'est tenue dans la ville historique de Djeddah, est la plus grande réunion en personne du Conseil exécutif tenue depuis le début de la pandémie. Visant à favoriser une forte coordination entre les États membres pour stimuler la reprise du tourisme mondial, la réunion a démontré la détermination du Conseil exécutif à adopter une approche commune.

Son Excellence a été rejointe à Djeddah par des ministres et des représentants de 35 États membres du Conseil exécutif, ainsi que par des dirigeants mondiaux du tourisme et des décideurs du secteur privé.

Ministère du Tourisme d'Arabie Saoudite

Le ministère saoudien du Tourisme dirige l'écosystème du tourisme saoudien, avec le soutien de l'Autorité saoudienne du tourisme et du Fonds de développement du tourisme.

Le ministère définit la stratégie du secteur du tourisme du Royaume et est responsable de l'élaboration des politiques et des réglementations, du développement du capital humain, de la collecte de statistiques et de l'attraction des investissements. Il travaille en partenariat avec l'Autorité saoudienne du tourisme, qui promeut l'Arabie saoudite en tant que destination touristique mondiale, et le Fonds de développement du tourisme, qui exécute la stratégie d'investissement du ministère en finançant le développement du secteur.

Dirigé par Son Excellence Ahmed Al Khateeb, le ministère a été fondé en février 2020, à la suite de l'ouverture de l'Arabie saoudite aux touristes de loisirs internationaux pour la première fois de son histoire en 2019. L'Arabie saoudite vise à accueillir 100 millions de visites touristiques d'ici 2030, ce qui portera la contribution du secteur au PIB de 3% à 10%.

À propos de l'Organisation mondiale du tourisme des Nations Unies

L'Organisation mondiale du tourisme (OMT) est l'organisme des Nations Unies chargé de promouvoir un tourisme responsable, durable et universellement accessible.

En tant qu'organisation internationale de premier plan dans le domaine du tourisme, l'OMT promeut le tourisme en tant que moteur de la croissance économique, du développement inclusif et de la durabilité environnementale et offre un leadership et un soutien au secteur pour faire progresser les connaissances et les politiques touristiques dans le monde entier.